



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **18. Jänner 2024** von Mag. Michael Winter

Graz, am 18. Jänner 2024

Betreff: Kosten des GKB Ausbaus

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Ausbau der GKB spaltet nach wie vor Teile der Bevölkerung. Nicht nur die missglückte Informationsveranstaltung, oder die fehlende Umweltverträglichkeitsprüfung bei einem derart großen und umfassenden Projekt, sondern auch die Kosten in einer angespannten finanziellen Lage der Stadt beschäftigen die Bürger und Parteien.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Welche Kosten entstehen für die Stadt bei der Elektrifizierung bzw. dem Streckenausbau der GKB
2. Mit welchen Kosten in welchen Zeitraum ist bei den geplanten Unterführungen der GKB Strecke zu rechnen?